

CATALUÑA EL TRABAJO DE LA MESA SE REANUDADO EN OCTUBRE TRAS 4 MESES DE INACTIVIDAD

# La negociación del convenio de la XHUP sufre un nuevo parón

→ Parecía que la mesa de la red concertada catalana (XHUP), que en octubre volvió a negociar el nuevo convenio tras cuatro meses de parón, estaba cerca de alcanzar un preacuerdo, pero los sindicatos han rechazado finalmente la pro-

puesta de las patronales. Médicos de Cataluña y CCOO han informado, por separado, que no aceptan legitimar el recorte salarial del 5 por ciento aplicado en junio por decisión unilateral ni un nuevo marco laboral y salarial a la baja.



Antonio Gallego, secretario general de Médicos de Cataluña.

■ Carmen Fernández Barcelona

La posibilidad de acuerdo para el nuevo convenio de la red concertada catalana (XHUP, mayoritaria respecto a la del Instituto Catalán de la Salud) se diluye: en la última reunión de la mesa, en la sede del Departamento de Trabajo de la Generalitat y con presencia de CCOO, UGT, Médicos de Cataluña, Unión Catalana de Hospitales, Consorcio de Salud y Social de Cataluña y Agrupación Catalana de Establecimientos Sanitarios, los sindicatos rechazaron el preacuerdo propuesto por las patronales.

Médicos de Cataluña sigue negándose a negociar cualquier fórmula que consolide el recorte salarial del 5 por ciento al personal médico y un "convenio laboral a la baja"; actitud que contrasta "con la ambigüedad expresada por los sindicatos no médicos UGT y CCOO", según ha informado la central que dirige Antonio Gallego, secretario general.

CCOO, por su parte, ha hecho público que no acepta la propuesta porque, tras el recorte de los sueldos "vulnerando la negociación colectiva", las patronales proponen devolver el dinero y hacer el descuento posteriormente en la retribución variable por cumplimiento de objetivos. "No podemos aceptarlo porque supondría legitimar el descuento ilegal que se hizo en junio. Exigimos el retorno del dinero descontado sin ningún condicionante, ya que es la única manera de que la negociación se reanude confiando en la buena fe negociadora de nuestros interlocutores", ha manifestado.

Hay que recordar que la mesa volvió a la negociación el pasado 13 de octubre después de cuatro meses de inactividad. Las patronales, ante el rechazo de su propuesta, han expresado su disposición a mantener abiertos los canales de negociación, pero sin aceptar una nueva convocatoria de la mesa mientras no se constata alguna reflexión de las partes.